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Frage Nummer 2 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Verena 
Osgyan 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, ob das „Gesetz zur Förderung 
der Bundeswehr in Bayern“ schon angewendet wurde, wenn ja, 
zu welchen Anlässen und wenn ja, mit welcher Begründung? 

Antwort der Staatskanzlei 

Die angefragten Daten werden von der Staatsregierung nicht erhoben. Zur Frage 
des Zugangs der Bundeswehr zu Schulen und Hochschulen hat jedoch die Bundes-
regierung unlängst auch für Bayern relevante Zahlen veröffentlicht. Danach waren 
2024 bundesweit in 6 137 Fällen Vertreter der Bundeswehr an Schulen und Hoch-
schulen tätig (BT-Drs. 21/275). Die größte Anzahl unter den Ländern verzeichnete 
mit 1 250 Besuchen der Freistaat Bayern. Diese Zahlen zeigen das mittlerweile er-
reichte hohe Niveau der Kooperation zwischen den Schulen und Hochschulen in 
Bayern mit der Bundeswehr. 

 


